



Foto: Christian Frauenknecht

## Fuhrpark der SZU erhält Zuwachs

Um die Be 556 521–528 (Bj. 1992) und die B 221–224 (Bj. 2003) ersetzen zu können, bestellte die Sihltal-Zürich-Uetliberg-Bahn (SZU) 2019 bei Stadler fünf weitere Triebzüge. Am 20. Oktober 2021 fanden mit dem Be 566 571 erste Werksprobefahrten bei Erlen statt.



Foto: Lukas Stettler

## Neuer Bahnhof mit neuen Zügen

Seit dem 1. November 2021 fährt die BLS mit dem Interregio wieder La Chaux-des-Fonds an. Während der Verkehrs sperre wurde unter anderem der Bahnhof modernisiert. Neu steuern die MIKA-Triebzüge die Destination an, hier am 2. November der RAB 528 106.



Foto: Matthias Emmenegger

## Bahnhof Sainte-Croix umgebaut

Der Endbahnhof Sainte-Croix der Transports Vallée de Joux-Yverdon-les-Bains-Ste-Croix (Travys) wurde komplett umgebaut. Neu entspricht die Infrastruktur auch dem BeiG (nur bahnseitig). Zudem entstand ein neuer Stützpunkt für die Infrastruktur-Abteilung (im Hintergrund).